



Día de muertos

En lo personal yo no celebro el día de muertos, pero mi familia y todas las personas que me rodean si lo celebran.

Mi familia todos los años hacen un altar de muertos para todos nuestros familiares que ya fallecieron, cada años se hace en una casa diferente.

En Saltillo se realizan altares de muertos en dos ubicaciones distintas, en las escalinatas del Barrio Antiguo Santa Anita y en el Parque Maravillas, cada familia pone sus altares en sus casas y en ocasiones hacen reuniones.

En los planteles educativos hacen actividades para recordar a los que ya no están con nosotros y para recordar famosos que fallecieron,

